



# ほむる

◆建設的な生き方へのお手伝い (Just do it!) ◆  
 ~あなたの悩み事は当社までご相談下さい~  
 【今月の一冊】 「やる気」を引き出す黄金ルール  
 沼田 晶弘 著 幻冬舎  
 ホームページ URL <http://primecorporation.jp/>

発行日 2017年11月1日 Vol. 181  
 発行元 有限会社プライム・コーポレーション  
 ライフコンサルタント 渡邊 敏徳  
 〒401-0015 山梨県大月市大月町花咲147番地  
 TEL 0554-22-2810 FAX 0554-22-2859

## 変える力

私たちの周りを見渡してみると、何となくあの人は“運がいい”という人が一人位はいるのではないのでしょうか。運のいい人は、ずっと運がいいように見えます。しかし、多少運が悪くなくても、そこから軌道修正する技術を持っているように感じます。

よく考えてみると、運のいい人にもそして悪い人にも、等しく同じようなことが人生の中には起きていると思うのです。病気になったり、ケガをしたり、自分の望まない部署への配置転換があったりと。そのことで、無力感を感じたり、やけになったりすることがあるかもしれません。

誰にでも悲しいことや辛いことは必ず起こりますが、そのことを避けることはできません。そこに起こったことを嘆いてマイナスと捉えるのか、そのことをプラスとして捉えチャレンジしていくのかは私たちの考え次第です。

起こったことがすべてマイナスになるかは誰にもわかりません。結果として悪いと思われたことが自分の成長へと繋がっていくこともあります。



どんなことが起こっても、自分の力に変えていくという気持ちがあれば道は拓けていくと思います。人生を切り拓いていける人の特徴は、「不幸を幸せに変える力を持っていること」だと思います。ピンチをチャンスに変える力が運を引き寄せていくような気がします。

## 運転マナー

東名高速道路でワゴン車が大型トラックに追突され夫婦2人が死亡した事故は、高速上で進路を妨害され車を無理やり停止させられるという特異な事故の形態から連日ニュースで報道され、とても高い関心を集めています。

今回の事故は、東名高速道路の追い越し車線で進路を妨害したとして事故が起きるまで1キロ以上、1分半にわたり、加速や減速を繰り返しながらワゴン車に極端に接近したり、前に割り込んだりして進行を妨げていた疑いがあるということです。

実際に私たちがそうした状況になったとしたらどうでしょう。やはり、怒りと恐怖心が入り交じり冷静な判断ができなくなっていくように思います。

私が特に最近感じることはLED照明の関係かもしれませんが、トンネル内でライトを点灯しないドライバーが多いことです。一般道ならまだしも、高速道路では何度もヒヤッとすることがあります。それは、走行車線から後方確認をして追越車線に入ろうとした際、後方から車がクラクションを鳴らして突然現れることです。後方から来た車はライトを点灯していませんでした。ライト点灯は自分の所在を知らせるとても大切な行為です。車の運転マナーというレベルではなく“命”がかかっていることをもっと自覚しなければいけないのではと強く感じます。



### 【寓話に学ぶ】ガチョウと黄金の卵

ある日農夫は飼っているガチョウが黄金の卵を産んでいるのを見つけて驚く。それからガチョウは1日に1個ずつ黄金の卵を産み、卵を売った農夫は金持ちになった。

しかし農夫は1日1個しか卵を産まないガチョウに物足りなさを感じ、きっとガチョウの腹の中には金塊が詰まっているに違いないと考えるようになる。そして欲を出した農夫はガチョウの腹を切り裂いた。ところが腹の中に金塊などなく、その上ガチョウまで死なせてしまった。

#### <教訓>

欲張り過ぎて一度に大きな利益を得ようとすると、その利益を生み出す資源まで失ってしまう。利益を生み出す資源をも考慮に入れる事により、長期的に大きな利益を得ることができる。

### 【座右の銘にしたい名言】



惨めな負け犬でいたくなかったら逆境に挑戦し、平凡な人生という最悪の運命を克服しなければならない。

(ハワード・シュルツ/大手カフェチェーン「スターバックス」CEO)